
Abstimmungsergebnis: 31 Jastimmen, 1 Enthaltung 
 
Im Anschluss an die Abstimmung bittet Stv. D. Grütz die übrigen Ratskollegen darum, zukünftig 
aus Höflichkeit darauf zu achten, sollte ein Ratsmitglied die Möglichkeit eines 
Verweisungsantrags in Betracht ziehen, zunächst einmal in die Runde zu schauen, ob damit 
nicht einem anderen Mitglied das Rederecht genommen werde. 
 
Daraufhin teilt Stv. J. H. Pütz mit, dass er der Meinung sei, dass eine eingehende Diskussion 
immer noch im Rat erfolge könne, wenn zunächst eine Beratung in den vorangestellten 
Ausschüssen stattgefunden habe. 


